

Dirigentes de la oposición discuten sobre una estrategia común

Dirigentes de agrupaciones de oposición a la actual conducción del SMU iniciaron una serie de reuniones de trabajo a efectos de analizar la situación que atraviesa el sector salud en nuestro país.

Entre los temas de mayor preocupación se encuentran: **Repercusión de la crisis del sistema sobre el ingreso y la calidad de vida de los médicos, tanto a nivel mutual como público y el posicionamiento del SMU frente a esta grave problemática.**

Lineamientos y posturas para un adecuado relacionamiento **con otros gremios vinculados a la salud como la FUS, Federación de Funcionarios de Salud Pública y AFCASMU.**

Emprendimientos futuros y reestructuras a realizar en el CASMU, **en tanto es el Centro de Asistencia de los médicos y punto de referencia para el resto del sector mutual, para transformarlo en una verdadera empresa, con una conducción moderna y actualizada acorde al marco competitivo actual.**

También se viene abordando la situación de los médicos de todas las mutualistas con vistas a desarrollar estrategias que tiendan a la estabilización laboral y salarial.

Problemáticas vinculadas a colegas del subsector público a nivel del Ministerio de Salud Pública, Ministerio del Interior y de Defensa, etcétera.



Dres. Eduardo Figueredo (UNID-Praderi), Escandor El Ters (Siglo XXI), Alvaro Porteiro (Propuesta), Gerardo Bruno (UNID-Praderi), Horacio Rodríguez Dulcini (Siglo XXI), Gabriel Casal (UNID-Praderi), Julio Correa (Siglo XXI) y Ruben De María (UNID-Praderi).



Algunos de los mencionados arriba, junto al Dr. Gerardo Eguren (segundo desde la derecha).

Recuperar la capacidad financiera del Fondo de Seguridad Social para cumplir satisfactoriamente con los fines con los que fue creado.

Con respecto a la Facultad de Medicina se debate sobre mecanismos de regulación del ingreso, para hacerlo acorde a las necesidades del país.

Se ajustan grandes lineamientos para un acuerdo **entre las agrupaciones que participan de la oposición, de tal forma de implementar una estrategia común que haga viable un cambio en la forma de conducción del Sindicato Médico, que permita dar solución al gravísimo estado al que ha llegado la situación de los médicos en el país.**